



Chocan en Comisión Permanente por sobrerrepresentación



CIUDAD DE MÉXICO.- El tema de la sobrerrepresentación de la alianza encabezada por Morena en la Cámara de Diputados confrontó ayer a las bancadas de oposición con las del partido en el Gobierno y sus aliados en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

“Sóbense”, dijo desde la tribuna el diputado petista Benjamín Robles, para quien “la oposición anda muy espantada por la democracia”.

<https://lucsdelsiglo.com/2024/07/18/chocan-en-comision-permanente-por-sobrerrepresentacion-nacional/>